

Viele Helfer ermöglichen eine große Spende

2500 Euro für „Nachbarn helfen Nachbarn“

HEMMINGEN. Für das Projekt „Nachbarn helfen Nachbarn“ gibt es eine der größten Spenden in jüngster Zeit: Der Supermarkt Real in Hemmingen stellt 2500 Euro für Bewohner der Gemeinde zur Verfügung, die schnell und



Bleiben am Ball: Real-Mitarbeiter Ferhat Secgin (von links), Projektleiterin Barbara Kiene und Real-Geschäftsleiter Dirk Finke. Zimmer

unbürokratisch finanzielle Hilfe brauchen.

Der Erlös am Real-Stand auf dem zweitägigen Hemminger Weihnachtsmarkt 2013, es war die erste Teilnahme, belief sich Geschäftsleiter Dirk Finke zufolge auf 1253 Euro. Acht Mitarbeiter schenkten in ihrer Freizeit mehr als 800 Becher mit Glühwein aus, den Real spendete. Die Idee dazu hatte Philipp Hesse, Leiter des Getränketeams. Der Markt stockte die Geldsumme nun auf 2500 Euro auf.

Barbara Kiene, Leiterin des Projektes „Nachbarn helfen Nachbarn“, erläuterte: „Das Geld fließt erst einmal in unseren Topf.“ Das Spektrum der Hilfen reiche von Zuschüssen zum Kauf von Material für Schüler bis hin zu Sprachkursen für Asylbewerber. zi